

## ***Der Fahnschwenkerinnen-Nachwuchs Kirspe-Waldniel***



Unsere Fahnschwenkergruppe besteht seit 2010. Sie wurde durch mehrere Ab- und Zugänge verändert. Unsere Gruppe besteht gerade aus zwölf Mitgliedern.

Seit vier Jahren treten wir auch auf unserem Schützenfest auf. Dieses Jahr werden die Aufführungen für einige das dritte Mal sein und für andere das zweite Mal und für unsere Neuesten das erste Mal. Da wir aber nicht alle an einem Tag schwenken können, weil das Zelt dafür zu klein ist, treten wir an zwei Tagen auf. Die erste Gruppe tritt am Samstagabend und die andere am Montagabend auf.

Ganz herzlich möchten wir uns auch bei unseren Trainerinnen Carina Weber und Nadine Schmidt bedanken, die unsere Macken jeden Samstag aushalten und uns mit viel Geduld trainieren.

Wir hoffen, dass wir Sie auch in diesem Jahr begeistern können.



Die Fahnen wurden 2010  
von Sign & Design gestiftet.

